

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan dapat disimpulkan bahwa:

*Pertama*, kondisi masyarakat di Kecamatan Percut Sei Tuan saat terjadi konflik masyarakat sangat ketakutan saat lempar-melempar batu terjadi dari kalangan pemuda umat Islam dengan Umat Kristen. Batu yang dilempar dari umat Kristen sampai ke masjid dan rumah warga sehingga terjadi kerusakan yang lumayan parah sampai ada beberapa korban yang kepalanya terkena lemparan batu. Kejadian saat itu semakin memanas dan kacau. Bahkan ada sebagian warga dari luar lingkungan untuk membantu. Sebagian masyarakat juga ada yang berdiam diri di rumah untuk penyelamatan diri.

*Kedua*, Strategi komunikasi yang digunakan Forum Umat Islam (FUI) Perumnas Mandala dalam upaya menciptakan kerukunan yaitu: melakukan diskusi atau dialog bersama pihak-pihak yang terkait dalam konflik tersebut. Strategi dalam penyusunan pesan, dimana pesan-pesan yang disampaikan Forum Umat Islam (FUI) Perumnas Mandala dapat diterima baik kepada semua lapisan masyarakat guna memberikan informasi tentang pentingnya dalam menjaga kerukunan. Media elektronik yang digunakan Forum Umat Islam (FUI) yaitu Whatshapp, dan telepon, FUI mengajak pihak keamanan, tokoh masyarakat untuk menyelesaikan konflik yang terjadi, dengan mencari propokator atau biang yang ada di belakang dari kejadian ini, agar langsung diserahkan kepada pihak yang berwajib untuk dihukum sesuai dengan hukum yang berlaku, diminta

pertanggungjawaban atas kerusakan pada rumah ibadah umat Islam, rumah warga, sampai pada korban dari pelemparan. Selama beberapa hari Forum Umat Islam (FUI) berjaga-jaga disekitaran masjid yang dibantu dengan pihak kemanan agar kejadian tidak terulang kembali.

*Ketiga*, Kegiatan komunikasi yang sudah dilakukan oleh Forum Umat Islam (FUI) Perumnas Mandala yaitu: melakukan kegiatan sosialisasi tentang pentingnya menerapkan sikap untuk saling menghargai antar umat beragama untuk menciptakan keharmonisan dalam kehidupan sosial, melakukan diskusi dengan tokoh-tokoh masyarakat, tokoh agama untuk mencari penyelesaian dari konflik yang terjadi serta meminta kepada pihak keamanan untuk mengusut tuntas kejadian ini.

## **B. Saran**

Dalam penelitian ini, ada beberapa saran yang terkait dengan hasil penelitian ini, yakni:

1. Bagi Forum Umat Islam (FUI) Perumnas Mandala yang dibentuk langsung oleh masyarakat dengan tujuan mengatasi masalah-masalah Umat Islam, juga berperan dalam mengawasi dan mengembangkan fungsi Masjid, menyelesaikan masalah menyangkut Masjid untuk menjaga kerukunan dan kesejahteraan suatu tujuan yang sangat mulia, harus tetap dipertahankan untuk selalu menerapkan Amar Ma'ruf Nahi Mungkar.
2. Untuk Masyarakat di Kecamatan Percut Sei Tuan belajarlah untuk menghargai dan menghormati perbedaan baik itu keyakinan, suku, dan bahasa agar terciptanya kehidupan sosial di masyarakat yang tentram, damai, aman tanpa adanya perselisihan antar umat beragama.

3. Perlu adanya penelitian lanjutan yang berkaitan dengan kerukunan antar umat beragama agar dapat dijadikan sebagai pembanding hasil penelitian yang telah penulis kerjakan dengan tujuan untuk memperluas dan menambah khasanah keilmuan khususnya terkait dengan strategi komunikasi dalam upaya menciptakan kerukunan antar umat beragama.

